

# Banorte otorga créditos por 185 millones de pesos en apoyo a inversión productiva en Jalisco

**08 jul 2003**

Guadalajara, Jal., 8 de julio de 2003. Grupo Financiero Banorte (Banorte), a través de su Dirección Territorial Occidente, otorgó créditos por 185 millones de pesos a dos importantes corporativos atendidos por esta territorial.

La Inmobiliaria Parque Saltillo, S.A. de C.V., empresa subsidiaria de la cadena hotelera jalisciense Quinta Real, así como Desarrollo Comercial León S.A. de C.V. empresa controladora del Centro Comercial Galerías, ubicado en la Ciudad de Guadalajara, son dos de las firmas que confiaron en Banorte para convertirlo en uno de sus principales apoyos financieros, al desarrollar sendos proyectos productivos, que habrán de redundar en importantes beneficios económicos.

Para el caso de Quinta Real, el financiamiento asciende a 3 millones 500 mil dólares y será operado en su equivalente en moneda nacional a un plazo de 10 años con 4 de gracia; este apalancamiento será destinado a concretar un importante proyecto de infraestructura, como es la construcción del Hotel Quinta Real de Saltillo cuya inversión total ascenderá a los 9 millones 500 mil dólares.

El nuevo Hotel Quinta Real estará ubicado en el Boulevard Adrián Muguerra, en la zona industrial y empresarial de la capital de Coahuila con categoría 5 Estrellas "Gran Clase" y 107 habitaciones, área para eventos y convenciones, business center y restaurante bar.

Por su parte, la empresa Desarrollo Comercial León S.A. de C.V. controladora de Centro Comercial Galerías, obtuvo un crédito por 150 millones de pesos, mismos que destinará para finalizar la construcción del propio Centro Comercial Galerías en Guadalajara.

La inversión total del proyecto comercial asciende a los 575 millones de pesos y su terminación está proyectada para octubre del 2003. El Centro Comercial galerías contará con 218 locales comerciales en una superficie de 160 mil metros cuadrados, en tres niveles.

Cabe señalar que para la Dirección Territorial Occidente de Banorte - que abarca los estados de Jalisco, Michoacán, Colima, Nayarit y Guanajuato - la colocación de crédito en sus diferentes mercados y variantes es una prioridad estratégica.

En cuanto al crédito empresarial; Banorte - el banco que cree en los mexicanos -, atiende ya en esta región de la República a más de 500 negocios de diferentes escalas; mediante operaciones como esta, busca seguir ampliando su colocación en la región, apoyando así la inversión productiva.

Actualmente Banorte cuenta con 1,386 colaboradores en la zona, quienes desde sus diferentes cargos y responsabilidades ofrecen una amplia gama de productos y servicios en 166 sucursales, con más de 300 cajeros automáticos.

La captación de Banorte en la región asciende a casi 26 mil millones de pesos, mientras que la colocación supera los 5 mil 600 millones de pesos, la cual se verá sensiblemente incrementada con las operaciones hoy anunciadas, ubicándose en el orden de los 5 mil 785 millones de pesos.

Banorte señaló que mantiene conversaciones con sus diferentes acreditados, a fin de detectar otras oportunidades de negocio, en las que esta institución pueda participar.